

オフィシャルレポート

2021年5月18日
株式会社ジェイコム湘南・神奈川

手越祐也さんが人生初の始球式に挑戦！ 初マウンドは「神聖な雰囲気がありました」

横浜スタジアムで「J:COM スペシャルナイター」開催



横浜 DeNA ベイスターズのオフィシャルスポンサーである株式会社ジェイコム湘南・神奈川(所在地: 神奈川県横浜市、代表取締役社長: 國分 孝夫)は、横浜スタジアムで行われる「横浜 DeNA ベイスターズ」対「中日ドラゴンズ」戦に冠協賛し、「J:COM スペシャルナイター」と題して、始球式をはじめ、様々なイベントを実施いたしました。

始球式には、横浜市出身で、タレントとして活躍している手越祐也さんが登場し、人生初となる始球式に挑戦。渾身の投球はワンバウンドしたものの、試合前の球場を熱く盛り上げました。

さらに当日の会場では、新型コロナウイルス感染症の感染対策を実施の上、J:COM ご加入者さまにはスタジアム見学や練習見学などをお楽しみいただきました。

始球式の模様は、手越祐也さんの公式 YouTube「手越祐也チャンネル」(<https://www.youtube.com/channel/UCSEoj94-efoQhREyRWRySKA>)と「横浜 DeNA ベイスターズ スペシャルファンサイト by J:COM」(<https://www2.myjcom.jp/special/npb/fun/baystars/>)にて 5 月中に公開予定です。

<コメント:手越祐也さん>

◆人生初の始球式を終えられて感想は？

出る前からすごくワクワクしましたし、今日球場に来られたファンの皆様から、関係者の皆さまから、選手の皆様から暖かく受け入れてくださったので、リラックスして投げることができました。マウンドは独特な雰囲気も、神聖な雰囲気もありました。低めに投げるというのが目標だったので、その目標は達成できましたし、暴投は絶対したくなかったので、気持ち良く受け入れてくださったおかげで、僕自身もすごく大切な思い出ができました。

◆ご自身で点数をつけるとしたら？

一発勝負ということを加味したら、80 点くらいはあげてよいと思います。

◆ファンの方に一言メッセージを

僕に野球というイメージがない中で、受け入れてくださった横浜 DeNA ベイスターズファンの方々に感謝しています。本当にありがとうございました。僕としては、スポーツ全般に対して、心からリスペクトしているので、サッカー・野球に問わず、いろいろなスポーツの力になれる機会があれば、全力で頑張りたいと思います！

4 月に Twitter・Instagram で募集をおこなった特別企画「手越祐也モザイクアートを完成させよ！」に関しては約 1,6000 件の投稿写真が集まりました。その中から厳選し、完成したモザイクアートは、当日「横浜 DeNA ベイスターズ Special Fan Site by J:COM」でお披露目いたしました。

URL: <https://www2.myjcom.jp/special/npb/fun/baystars/gmpproject.shtml>



J:COM



<イベント概要>

イベント名	横浜 DeNA ベイスターズ 対 中日ドラゴンズ 「J:COM スペシャルナイター」
開催日時	2021 年 5 月 18 日(火) 18:00 試合開始
開催場所	横浜スタジアム(横浜市中区横浜公園内)
内容	《始球式》ピッチャー / 手越祐也

株式会社ジェイコム湘南・神奈川について

株式会社ジェイコム湘南・神奈川(本社:神奈川県横浜市、代表取締役社長 國分孝夫)は、神奈川県内および東京都町田市、稲城市をサービスエリアとするケーブルテレビ 8 局を統括し、ケーブルテレビ、高速インターネット接続、固定電話、モバイル、電力等を提供しているケーブルテレビ運営会社です。株式会社ジュピターテレコム(J:COM)のグループ会社として、先進性のある高品質な情報・エンターテインメントの提供を通じて、地域社会の発展に寄与することを目指しています。

J:COM は、横浜 DeNA ベイスターズのオフィシャルスポンサーです